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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

荒井会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

本日も例会に出席頂きましてありがとうござ
います。今日は会員卓話を予定しておりまして
後ほど齋藤愼一会員よりお話し頂きます。齋藤
さん宜しくお願い致します。また、今後の予定
と致しましてチャーターメンバー卓話を計画し
ております。是非ご期待頂きたいと思います。

来週31日の例会は能登屋にて納涼ビアパーティーを予定して
おります。親睦例会は家族例会と位置付けておりますので
奮って奥様・お子さんとの参加を期待しております。イブニ
ングの目標として一人一本の植樹を掲げておりますが10月中
旬に山形県主催の植樹祭が予定されておりますので是非参加
したいと考えているところです。詳細は後日皆さんにお知ら
せしたいと思います。前回の例会では減価償却の話をさせて
頂きましたが今回は金利についてお話ししたいと思います。
調達金利、すなわち融資を受ける際の利息でありますが長期
資金・短期資金によってその基準が違います。現在はマイナ
ス金利（金融緩和）の状況ですので借り入れの際の金利も非
常に低水準にあります。今後マイナス金利が解除され金利上
昇の局面を迎えた時にその恩恵により存続が維持されている
とされてきた階層企業が相当数実質破綻に至る。とされてい
ます。今、企業倒産が低め安定していることは決して景気が
安定或いは良好であるからではなく低金利に支えられている
ことによるものである。と分析されております。金利はその
時々の相場観で決まりその中で自社の金利の位置づけを高い
低いと判断されがちですが、実は融資案件毎の金利は景気の
動向や相場観で決定されるものではなく、その企業に対する
価値判断そのもので決定されるということです。その金利で
表現される企業価値こそが金融が用いる債務者区分の判断基
準となるものです。従って企業の規模や業種業界にかかわら
ず財務バランス・財務内容の充実を意識した経営スタンスが
求められると思います。とりわけ収益力の改善向上が重要な
ファクターと言えます。お役に立てれば幸いです。

第705回例会は齋藤眞一会員による卓話でした。手と腕を
組んだ時に左右どちらが上にくるかによって義・誠・礼・勇
の４つに分類され、考え方等が違っていて、対応も変える必
要があるという興味深い内容でした。齋藤会員には今後のご
活躍を期待いたします。

◆出席報告

会員卓話：齋藤眞一会員

18:30 開会点鐘 荒井会長
18:31 ロータリ―ソング（四つのテスト）  
18:35 会長挨拶 荒井会長
18:40 幹事報告 後藤幹事
18:43 委員会報告
18:44 いただきます
18:55 ニコニコボックス 古澤ＳＡＡ

19:00 新入会員卓話  齋藤　眞一会員
19:24 出席報告 古澤ＳＡＡ
19:25 閉会点鐘 荒井会長

●会費の納入についてですが、今月内入金にご協力をお願い
いたします。今年度も前年度と同額前期90,000円でお願い
いたします。
●次回７月31日（月）例会はのとやさんで納涼ビアパーティー
を計画しております。ふるってご参加お願いいたします。
●次々回８月７日（月）の例会はチャーターメンバー卓話の
第一弾として、千歳会員の卓話を予定しております。今年
度は20周年を見据えて、数回チャーターメンバー卓話を計
画しておりますので宜しくお願いいたします。
●９月11日（月）の福岡平成ＲＣ25周年祝賀会は、移動例会
となります。出席希望者予備調査では11名参加予定、10名
欠席予定、９名未定です。返事がまだの会員は奮ってご参
加宜しくお願いいたします。

荒井稔さん、後藤卓也さん、齋藤眞一さん、服部彰彦さん、
古澤利治さん、松岡友路さんからニコニコをいただきました。


